

Sortie du jeudi 15 juin 2023 groupe C.

Une belle journée s'annonce avec un tracé qui plait, nous allons tirer au canon du côté de Veules les Roses, destination rarement prise car un peu loin de nos parcours habituels, seuls les pros du Fécamp-Dieppe- Fécamp s'y rendent et aussi s'amuse à chercher les côtes les plus dures. Nous sommes 15 cyclos et cyclottes au départ de ce brevet, nous retrouverons Odile et Valérie à Cany et Jean Claude va nous prendre en chasse dès que sa beauté capillaire sera terminée, Chouchou va encore bouder dans son coin, ti manant ! La véloroute jusque Cany où, comme prévu nos amies nous attendent, nous avons soi-disant du retard sur l'horaire annoncé par notre chef traceur, un peu juste d'être à 9h20 à Cany en partant à 8h30 de Fécamp, peut-être que nos formules 1 peuvent mais des tacots comme nous c'est hors de question sans risquer de péter un joint de culasse !!! Quelques-uns d'entre nous souhaitent prendre un café, perso je ravitaille et rejoins les amateurs du petit noir pendant que le reste du peloton grimpe tranquillement la côte de Calvaille pour nous attendre avant de reprendre la direction de Drosay, où nous n'arrêterons pas pour en boire un coup ! A Sainte-Colombe, pas la moindre trace d'une tourterelle, juste quelques pigeons sénégalais. La chaleur commence à se faire ressentir, à la sortie d'Angiens, c'est Gérard qui met le groupe à l'arrêt, un pneu commence à manquer d'air, le groupe est scindé en deux dans une grande ligne droite, nous voyons au loin nos amis s'affairer à la réparation. Le groupe réparateur passe devant nous et prend un peu de distance avant d'entrer dans Blossesville, malheur ho grand malheur car nous avons, trop loin devant nous des membres en chasse patate et la tête dans le guidon filent tout droit à l'endroit où nous devons tourner à droite, le temps de les rattraper, nous arrivons à Veules les Roses. Un coup de téléphone à Jacques qui rigole bien sûr, nous sommes la risée, les perdus de l'an 2023 malgré la technologie. Pour ne pas priver une partie du groupe de cette belle sortie, nous montons vers la Chapelle sur Dun pour reprendre le parcours. Nous apercevons Mattéo arriver, il nous a attendu et ne nous voyant pas arriver il a repris la route. Finalement nous arrivons au canon, et dansons la carmagnole. Il ne nous reste plus qu'à descendre sur la plage pour faire ripaille sans avoir fait un arrêt pour saluer Victor Hugo, un misérable d'après les dires des Thénardier. La belle brochette de maillots violets et or sur le front de mer n'est pas passée inaperçue. Nous avons récupéré Jean Claude qui n'a pas trouvé mieux que de percé en essayant de nous rattraper sur le parcours. Tout est bien qui fini bien, après un long moment de repos, nous traversons la ville en effectuant quelques arrêts pour visiter. Finalement il faut reprendre la route et pour ne pas déroger, ça commence par une côte, pourquoi tant de haine ? Cette fois, au carrefour de Blossesville, pas d'erreur, tout le monde prend la bonne direction, ouf !!! Saint Valery en Caux, une descente en ville, le tour du port, pas d'arrêt, on fonce à vitesse réduite. Au sommet de cette montée pour sortir de la ville, un incident pour notre ami Jean Jacques, le voilà au régime sans selle (hi, hi, hi). Nous devons continuer et laisser notre ami se rendre au magasin de bricolage du coin, une chance pas très loin, si pas de solution, la pharmacie pour de la vaseline !!! Paluel et Veulette sur Mer, nos éclaireurs reviennent vers nous, Bruno W nous fait un looping en opérant un demi-tour, Jean Félix perce, c'est la chaîne sans fin au niveau crevaisons. Maintenant un peu de voie verte et à Vittefleury, c'est Yvon qui va plus, crevaison lente mais crevaison quand même. Tout le monde repart et nous voyons même notre ami Jean Jacques arriver sans gesticuler du popotin, c'est qu'il n'est pas passé par la pharmacie ! Nous sommes maintenant à Cany, nos deux féminines ayant choisi ce lieu de départ nous quittent, et nous pauvres malheureux, nous gravissons avec la chaleur sur nos épaules le début de la côte de Fécamp avant de tourner à gauche et prendre la direction de Gerponville, c'est inhumain une côte pareille en fin de sortie ! Au passage à Valmont, nous voulions boire le coup de fin de brevet, tout est fermé, il reste Colleville où nous sommes accueillis de manière (négative), « si j'avais su, j'aurai pas v'nu ! » comme disait petit gibus dans la guerre des boutons.

Un merci à Jean Jacques pour nous avoir offert le rafraîchissement, je quitte les collègues au passage devant la maison.

Une belle sortie sous un beau soleil, beaucoup de présence, la journée idéale !

Didier

Les photos du jour : Jacques, MLN, Valérie <https://photos.app.goo.gl/qwqGPEZczm71vLgs8>